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令和６年度 第１回府中市環境保全活動センター検討調整会 議事録 

 

■日 時：令和６年４月２３日（火）午後３時～ 

■場 所：市役所おもや３階 会議室Ａ３０２ 

■出 席：（敬称略） 

（委 員）（５名）塚原 仁、石川 伊智郎、谷田部 義則、浅田 多津子、渡邉 

妙子 

（事務局）（４名）栁下 豊宏、田口 敦、熊谷 一茂、町田 拓未 

■欠 席： 

（委 員）（２名）室 英治、杉村 康之 

■議 事 

１．新任委員について 

 府中かんきょう市民の会理事長交代により小西信生委員⇒浅田多津子委員 

 府中市立小・中学校校長会代表者交代により森嶋正行委員⇒渡邉妙子委員 

 各委員、事務局より自己紹介 

 

２．報告 

① 令和５年度 第５回検討調整会議事録・・・了承 

② 各部会の報告・・・（３．①に学習部会報告を含む） 

 ③ その他・・・なし 

  

３．議事  

 ① 令和６年度の活動センター事業について 

  ⇒配付資料にて説明。令和６年度かんきょう塾予定および府中かんきょう市

民の会主催事業を含めた全予定。現時点で２６事業。現在も調整が続いて

おり、実施自体が未確定のものも含まれる。日々内容が更新されている状

態であるため、委員の方々に相談を要する件があれば都度共有させていた

だく。 

   ・「つくろう！育てよう！自然体験学習」はすでに多くの申し込みが来て

おり定員に達する勢いであるため抽選を行うことになるだろう。 

   ・「自然観察たんけん隊」は昨年度多摩川名人で講師をお願いした青谷先

生が西府にいらっしゃることや、かんきょう市民の会が長年府中第五小学

校の環境学習に携わってきたことから西府崖線になじみがあることなど

様々な縁があり企画された。また、多摩川名人に協力いただいた農工大昆

虫研究会や、新たに魚の研究室にも協力いただくことになった。子供たち

の安全に配慮して事業を実施する。 

 ② その他・・・ 



2 

 

  ・前任の委員から引き継ぎは受けたが、センターの成り立ちや背景、目指す

ものがまだ掴み切れてない。 

   ⇒それらについて、設立当初からずれが出てきてしまっているところはあ

る。当初、サポーター（団体・個人）が主体的に取り組んできたところか

ら徐々に担い手が少なくなり、規模を縮小しながらも残った事業の事務負

担が事務局担当者に集積するような状況にもなっていた。理想的なあり方

の一つとしてはさまざまな活動主体や市を繋ぐ中間支援組織のようなもの

かと思うが、それらも含めあり方を見直していく過渡期であると考えてい

る。環境政策課としては自然保護係とイベント事業を一本化するなど取り

組めそうなところから着手していけたら。 

   ⇒新しいホームページが整備され、そこがバーチャルな拠点となったこと

から、発展的な運用を検討していくことが当面の目標の一つであると考え

る。⇒ホームページに関しては前回の検討調整会にて、委員長、副委員長、

広報部会長、事務局で当面の検討事項を協議する方向となったため、近日

中に協議の場を設けたうえで、ある程度まとまったら委員の皆さんに投げ

かける形になると思われる。・広報部会長に対しては委員長から説明し了

承済みである。 

 

４．その他・・・次回日程、欠席者にも確認のうえ調整（後日、下記に決定）。 

 

■次回開催予定日 

令和６年度 第２回府中市環境保全活動センター検討調整会 

                       （通算 153回） 

日 時：令和６年５月２９日（火）午後１時３０分～ 

場 所：おもや３階会議室Ａ３０２ 


